

Del Amor reitera que dejará la presidencia



J. M. G./ M. J. G. El vicepresidente primero del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, Manuel Serrano, responsable de Riegos de Levante Margen Izquierda de Elche, prefirió ayer no comentar nada sobre su futuro dentro de la organización agrícola ante el anuncio de la marcha del actual presidente, Francisco del Amor. "No quiero hacer ninguna declaración. Dentro de dos semanas habrá una junta de gobierno y veremos qué pasa", señaló ayer el dirigente de Riegos de Levante que junto al ingeniero y portavoz Ángel Urbina fueron los invitados del tradicional almuerzo de los lunes del Rotary Club en un conocido restaurante ilicitano. Serrano recordó además que Del Amor no ha presentado todavía formalmente su dimisión. En cuanto a cómo se presenta este próximo verano en materia hídrica, Serrano indicó que "estamos algo mejor que el año pasado, pero no echemos las campanas al vuelo", para añadir a continuación que "estamos en un déficit hidrográfico del 40%". Por su parte, Del Amor manifestó ayer que su decisión de dejar la presidencia es totalmente firme.



Ángel Urbina y Manuel Serrano (extremos), ayer con los rotarios DIEGO FOTÓGRAMOS